
 

Муниципальное общеобразовательное учреждение 

«Средняя общеобразовательная школа №4»  
 

Протокол №3 

заседание Управляющего совета  

27.03.2016 
 

Председатель - С.А. Евтухова 

Секретарь - С.А. Волкова 

Присутствовали: 

- Е.А. Павловец, директор школы, член УС, 

-О.Н. Орешкова, член УС, 

- О.И. Матвеичева, член УС, 

-Т.И. Воротова, член УС, 

-В.В. Красная, член УС, 

-А.А. Галаева, член УС, 

- С.И. Александрова, член УС, 

- В. Иванов, член УС, 

- В. Доловская, член УС, 

- М.Серегина, член УС, 

- Г.Н. Пронина, кооптированный член УС, 

- Ю.В. Привалова, кооптированный член УС. 
 

Приглашены: 

- О.В.Пименова, зам.директора по УВР, 

- С.А. Леметина, зам.директора по УВР, 

-Т.Е.Кудрявцева, зам.директора по безопасности, 

- О.Н.Морозова, зам.директора по АХЧ, 

 
 

Повестка дня: 

1. Об итогах исполнения бюджета 

2. Доклад об итогах учебно-воспитательного процесса за первое полугодие 

3. О соблюдении санитарно-гигиенического режима в школе и организация питания. 

4. Энергосберегающие  мероприятия в школе. 

5. Итоги внутреннего аудита «Зимняя сессия». 

6. Создание  «Родительского клуба». 

 

Слушали: 

по первому вопросу: выступила с отчетом О.Н. Добрякова, глав. бухгалтер. 

Предоставлен финансовый анализ, намечены первоочередные направления деятельности. 

Решение: членами УС информация принята к сведению. 

по второму вопросу: выступили С.А. Леметина и О.В. Пименова, зам. директора по УВР. 

Освещен вопрос успеваемости и качества обученности обучающихся. Озвучены 

проблемные моменты  выпускных классов. Представлен список учащихся, требующих 

особого внимания и поддержки. Представлены индивидуальные карты сопровождения. 

Представлен анализ результатов промежуточной аттестации. С.А. Леметина представила 



ленту событий и анализ основных ключевых и традиционных мероприятий. М.Серегиной 

была внесена ремарка о том, что эмоционально заряжающих мероприятий должно быть 

больше. В. Иванов поддержал и дополнил выступление тем, что о спортивных 

мероприятиях и турслетах забывать не надо, так же были бы востребованными дискотеки. 

считать работу по учебно-воспитательной работе в первом полугодии 

удовлетворительной. Провести соц.опрос о востребованных общешкольных 

мероприятиях. По  результатам опроса внести изменения в план традиционных 

мероприятий школы. 

Принято единогласно 

по третьему  вопросу: выступили Пронина Г.Н., Привалова Ю.В., Степанова О.М., 

Кудрявцева Т.Е., Морозова О.Н. Пронина Г.Н. и Морозова О.Н.  представили анализ 

санитарно-гигиенической обстановки в школе. Нареканий нет. Галина Николаевна 

озвучила информацию об уровне заболеваемости учащихся и основных мероприятиях по 

профилактике ГРИППА и ОРВИ. Кудрявцева Т.Е. предоставила мониторинг состояния 

заболеваемости по классам. На данный момент в пик заболеваемости на дистанционное 

обучение переведено два седьмых класса. 

О.М.Степанова предоставила отчет по организации питания. На данный момент горячим 

питанием охвачено 98% учащихся (2% учащихся не посещающие школу, но получающие 

сухой паек, в виду особенностей в здоровье). Ольгой Михайловной доведена информация 

о результатах опроса: 78% опрашиваемых учащихся довольны качеством питания, 80% 

родителей удовлетворены организацией питания. 

Иванов В. и Серегина М. озвучили результаты рейдов по проверке сменной обуви и 

делового стиля одежды. 

Решение: отметить работу по организации горячего питания и создания безопасных 

условий обучения. Продолжить рейды по проверке сменной обуви и делового стиля 

одежды. Классным руководителям вести постоянную разъяснительную работу «О 

необходимости соблюдения гигиенических норм». 

Принято единогласно. 

по четвертому  вопросу: до членов УС доведена информация о проведенных 

мероприятиях по энергосбережению О.Н.Морозовой. 

Решение: информация принята к сведению. 

по пятому  вопросу:  выступила О.В.Пименова,  зам.директора по УВР. Она озвучила 

результаты «Зимней сессии». Согласно результатам - сформированы списки учащихся 

«группы резерва» и «группы риска», намечены мероприятия по повышению культа 

«хорошего ученика». Разработаны и представлены индивидуальные карты 

сопровождения. Озвучены риски и положительные моменты в подготовке к ГИА.  

Решение: считать такую форму внутреннего аудита «Зимняя сессия» эффективной в 

повышении качества предоставляемой образовательной услуги. Продолжить работу в 

этом направлении. 



Принято единогласно 

по шестому  вопросу: слушали Е.А.Павловец. Основной мыслью  выступления Елены 

Александровны было то, что сотрудничество с родителями может стать важным ресурсом 

развития школы. Родителей необходимо вовлекать в ключевые мероприятия школы. Они 

могут улучшить условия обучения, выявить и пропагандировать лучший педагогический 

опыт. В нынешних условиях ведущим направлением сотрудничества с родителями 

является просветительская деятельность (в нашем случае «Родительский клуб»). Еленой 

Александровной предложен следующий цикл мероприятий клуба: 

-Вводный семинар «5 простых шагов к успешной карьере ребенка-школьника» 

-Круглый стол «Опять двойка» 

- «Парад проектов» - «История успеха» 

- Итоговое мероприятие. 

Решение: создать Родительский клуб. Утвердить начальные мероприятия. 

Принято единогласно 

РЕШЕНИЯ: 

1. Считать работу по учебно-воспитательной работе в первом полугодии 

удовлетворительной. Провести соц.опрос о востребованных общешкольных 

мероприятиях. По  результатам опроса внести изменения в план традиционных 

мероприятий школы. 

2. Отметить работу по организации горячего питания и создания безопасных 

условий обучения. Продолжить рейды по проверке сменной обуви и делового 

стиля одежды. Классным руководителям вести постоянную разъяснительную 

работу «О необходимости соблюдения гигиенических норм». 

3. Считать такую форму «Зимняя сессия» эффективной в повышении качества 

предоставляемой образовательной услуги. Продолжить работу в этом 

направлении. 

4. Создать Родительский клуб. Утвердить начальные мероприятия. 

 

Принято единогласно 

 

 

                       Председатель    С.А. Евтухова 

 

                       Секретарь                         С.А. Волкова 

 

 

 


